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Comisión de Festejos

«Se debería adelantar la fecha
de la feria»

• Con ello se beneficiarían las personas que estén
fuera del pueblo y los estudiantes que deben
examinarse en septiembre

• La comisión piensa hacer una encuesta a nivel
, local para conocer la opinión de los vecinos

En un bar de la localidad hemos
reunido para realizar esta entre-
vista a algunos de los jóvenes que
forman el grupo encargado de la
realización de los festejos. Con un
refresco en la mano y a ritmo de
^son tus perfumes, mujer^> em-
pieza la charla.

-En primer lugar, ^quiénes
formáis Ia comisión de Festejos?

-La comisión está integrada
por el primer teniente de alcalde,
don Benito Torres Muñoz, y los
concejales don Eduardo Tena
Tena y don Marcial Benítez Par-
tido; esto por lo que respecta al
Ayuntamiento. También forma-
mos parte de ella un grupo de jó-
ver.^-^ coordinados por don José
Carlos Campanón Galán.

-;,Con qué fondo contáis?
-A1 ser el presupuesto para

festejos sólo de ochenta míl pese-
tas, que no alcanza ni con mucho
a cubrír los gastos que este año
suponen más de seiscientas mil,
se ponen a la venta unos bonos a
precios populares, con la inten-
ción de cubrir este déflcit.

NOVEDADES

-;,Qué novedades ha incluido
este año la Comisión de Festejos
en la fiesta?

-Varias. Hemos contratado
orquestas de más categorfa;
traemos atracciones diariamente
y hemos conseguido que se
monte una plaza de toros portá-
til, para que se celebren en ella
dos novílladas. Asimismo hemos
organizado un trofeo cuadrangu-
lar de ñítbol con equipos de la
co m arc a.

-;,Cómo se reparte el trabajo
entre los distintos miembros?

-Nos hemos dividido en gru-
pos, para que todo vaya mejor y

con más eflcacia. Así se pueden
realizar las actividades en mejo-
res condiciones.

-;,Cómo calit5carísis vuestras
relaciones con el Ayuntamiento?

-Hasta este momento son ex-
celentes. La Corporación ha de-
legado en nosotros y nos presta
todo su apoyo.

^CAMBIO DE FECHAS?

-^Os parece bien la fecha de la
feria o pensáis que debería cam-
biarse?

-Cree mos que sf (en el seno del
grupo hay dísparidad de criterios
en este punto). Creemos que por
causa de los emigrantes que vie-
nen sólo en los meses de julio y
agosto, y también por la de los
estudíantes, a quienes les coinci-
den las flestas con los exámenes
extraordínarios de septiembre,
deberia adelantarse la fecha. Pe-
ro, por otra parte, serfa romper
una tradicíón y en estos momen-
tos ignoramos qué reacción ten-
drfa el pueblo. Pensamos hacer
una encuesta para consultar la
opinión general a este respecto.

-EI presupuesto de las ferias
se eleva a seiscientas mil pese-
tas, según habéis dicho. ^Qnién
se va a hacer cargo del posible
déficit o superávit?

-Si hubiese beneficios se dedi-
carian, por acuerdo de los jóve-
nes, a comprar columpios, tobo-
ganes, balances, etcétera. Con
ellos se ínstalaría provisional-
mente, dentro del recinto ferial, el
parque infantíl.

En caso de que se regístrasen
pérdidas serfa el Ayuntamiento
el encargado de afrontar el défl-
cít, según se acordó en el último
pleno de la Corporación.

Bigote

Delfina Partido, relna de las ferias y flestas

REINA DE LAS FIESTAS
^,«Los jóvenes necesitan un local en el

que puedan reunirse»
•«Un sitio en el que se logre un mayor acerca-

miento entre la gente joven»

Delfina Partido Trejo ha
sido elegida reina de las Fies-
tas de Monterrubio de la Se-
rena tras las deliberaciones
de los 14 miembros que com-
ponían el jurado. Le acompa-
ñarán durante el año de su
reinado Paqui Arévalo Gar-

va
y Joseffna Gallardo Aré-

como .iamas de honor.

La boñita reina nació en
esta localidad hace 16 años.
Es estudiante de Administra-
tivo.

ALEGRIA Y
RE SPONSABILIDAD

-Delfina, ^qué sientes en
estos momentos?

-Una gran emoción, pues
el ser elegida reina de las
Fiestas significa para mí una
gran alegría y a la vez una
gran responsabilidad.

- ^Qué signifia para ti
Monterrubio?

-Lo significa todo, ya que

JOSE CRUZ, alcalde

Monterrubio de la Serenacuenta en la actualidad,
según el censo efectuado recientemente con motivo
de las últimas elecciones, con 4.313 habitantes. An-
teriormente, en la década de los años 60, su pobla-
ción era de 7.000 habitantes.

Este descenso de población ha sido debido a un
grave motivo que afecta directamente a Extrema-
dura y por consiguiente a toda España. Este pro-
blema acuciante no es ni más ni menos que la emi-
gración, efectuada primordialmente hacia Francia,
Alemanía y Suiza; países donde se les proporciona
trabajo. Sin embazgo las preferencias migratorias
se muestran hacia Vizcaya o Guipúzcoa.

EL TERMINO

Monterrubio de la Serena posee una superflcie de
32.000 hectáreas, de las que 7.000 pertenecen a te-
rrenos olivareros, 4.000 a terrenos improductivos y
el resto se reparte entre monte bajo, producción de
cereales, cultivos de vid, etc.

En cuanto a su producción ganadera, se aprecia,
tras unas estadísticas efectuadas, que cuenta con
15.000 cabezas de ganado lanar, 7.000 de porcíno,
unas 200 en ganado vacuno y caprino en menor can-
tidad.

«EI abastecimiento de agua potable y la emigración,
principales problemas del pueblo»

• Otra de las necesidades apremian-
tes es el arreglo de las carreteras,
pues las comunicaciones con
otras localidades son muy defi-
cientes

Don José Cruz de la Cruz, hombre de 40 años de
edad, profesor de E.G.B. y que desde hace un año y
medio ejerce el cargo de alcalde, nos contesta ama-
blemente a unas preguntas.

-Señor alealde: ^Cuáles son los principales pro-
blemas éon los que se enfrenta Monterrubio de la
Serena?

-El príncipal problema es el que atañe al abaste-
cimiento del agua. Pero no hay que olvidarse que
está en vfas de solución, puesto que cox^juntamente
a 9 pueblos más de esta comarc a, se encuentra com-
prendído en la Mancomunidad de la Serena.

Otro problema es la falta de un mercado de abas-
tos competente y que reúna las debidas garantías
de higiene y servicios.

Otra de las necesidades más apremiantes son las
comunicaciones por carretera. Así se puede apre-
ciar, con respecto a la provincia de Córdoba, que, a
pesar de ser limftrofe y tener construida ya la carre-
tera, por la falta de un puente sobre el río Zújar que
une a ambas provincias.

Pero el mayor problema existente es la emigra-
ción como consecuencia del esc aso número de pues-
to$ de trabajo que fomenta paso a paso el paro obre-
ro.

INDUSTRIAS

-;,No cree que el problema emigratorio se po-
dría solucionar creando industrias a pequeña esca-
la?

-Sf, por supuesto. Pero hoy en día no hay inver-
sión de capital, debido a las tres principales crisis
que afectan en gran medida a la economía española.

-^Qué requisitos exige el Ayuntamiento local
para la implantación de futuras industrias?

-Prácticamente, ninguno. Aquí se hizo una soli-
citud paza abrir una pequeña fábrica de confeccio-
nes. Después de estar tddo aceptado y los terrenos

Paqui Arévalo, dama de honor

en él nací y es aquí donde está
mi vida.

-^ Qué proble mas ves tú en
la juventud, en el plano so-
cial, cultura y de esparci-
miento? •

• Entre los proyectos del Ayunta-
miento se encuentran la total pa-
vimentación de las calles, un mer-
cado de abastos y una carretera de
circunvalación

en preparación, este proyecto se vio frenado por la
crisis económica y la inversíón se frustró.

REALIDADES Y PROYECTOS

-Usted, en su corto período de mandato, pues no
han sobrepasado los 18 meses, ^qué obras ha efec-
tuado?

-La primera ha sido la realización de un campo
de deportes adecuado, necesario para la expansión
y deleite de los jóvenes de la localidad. También se
ha creado una pista y recinto feríal; se ha comple-
tado el saneamíento en algunas calles y, por último,
se ha conseguido la semíautomatízación de la red
telefónic a.

-;,Cuáles son los proyectos más inmediatos?
-Uno de ellos es termínar la pavímentación y

saneamiento, dentro del plan general de la provin-
cia. Otro serf ala creación de un mercado de abastos,
juntamente con un parque de recreo con instalacio-
nes apropíadas para juegos infantiles. También en-
sanchaz una de las calles príncipales, concreta-
mente la denominada Generalisimo Franco, ya que
debido a su excesiva estrechez la circulación de
vehiculos se ve interrumpida. Otro proyecto está en
la creación de una carretera de círcunvalación.

Y por último las solicitudes al Ministerio de la
Vivienda y a la Compañfa Nacional de Telecomuni-
cación para la estructuración de un grupo de vi-
viendas sociales, en total 90, y la implantación del
servicio telefónico automático.

Tras estas declaraciones hechas por el señor al-
calde de Monterrubio de la Serena, se pueden apre-
ciar que son muchos y muy graves los problemas
que atañe a esta poblacíón. Pero también por sus
proyectos se dejan entrever las muchas aspiracio-
nes que este pueblo posee y que sin duda logrará,
pues son ^ombres laboriosos y tenaces para la lu-
cha, vírtudes característícas de todo el pueblo ex-
tremeño.

Mari-Fe

Joseflna Gallardo, dama de honor

-Para mí el mayor pro- cierto punto estas series de
blema es el de carecer de un pandillas cerradas que sola-
local de reunión que no sea mente por su cuenta no lo-
exclusivamente de baile; un gran nada, y reuniéndose lo-
local en el que se logre un ma- grarían mucho más.
yor acercamiento entre los
jóvenes. Intentar abrir hasta Pascasio


